



Bayerns Sterbefallzahlen im Juli weiterhin leicht erhöht

Beitrag

Die Auswertung vorläufiger Daten zum Juli zeigt erneut erhöhte Werte bei den Sterbefallzahlen der Gruppe der 80-Jährigen und Älteren – Nach derzeitigem Datenstand verstarben im Juli des laufenden Jahres 12 263 Personen, berichtet das Fachteam des Bayerischen Landesamts für Statistik. Damit liegt die Zahl der gesamten Sterbefälle im Freistaat mehr als 14 Prozent über dem Niveau des Medians* der Jahre 2018 bis 2021 mit 10 737 Verstorbenen.

Wie das Expertenteam des Bayerischen Landesamts für Statistik nach Auswertung vorläufiger Daten weiter mitteilt, liegt die Zahl an Verstorbenen im Freistaat mit 12 263 Personen im Juli insgesamt leicht über dem Niveau des Medians der Jahre 2018 bis 2021 (10 737 Verstorbene). Bei den 80-Jährigen und Älteren liegen die Sterbefallzahlen 17,6 Prozent über dem Median der Jahre 2018 bis 2021.

Bericht: Bayerisches Landesamt für Statistik

Foto: Andrea Major





Kategorie

1. Gesundheit & Corona

Schlagworte

1. Bayern